

# 中高一貫だより

## ～ 中高一貫クリーン作戦 ～

9月19日（火）軽米町の一大イベント秋祭りが終了した翌日に設定した中高一貫クリーン作戦は今年で三回目を迎えました。昨年と同様、中学生と高校生がグループをつくり、町を歩いてゴミを拾いました。昨年と異なる点は歩くコースをあらかじめ設定せず、グループで話し合っただけで決め、活動に取り組んだことです。どのグループも最初は緊張した様子でしたが、次第に打ちとけ協力しながらゴミを拾う姿が印象的で、大変に意義のある活動でした。



## ～ 数英交流授業岩手県数学教育研究大会 & 英語ディベート集中授業 ～

11月2日（木）に軽米小学校・中学校を会場に岩手県数学教育研究大会が行われました。公開授業の一つとして、特設単元「データの分析」を中高連携交流授業①として公開しました（①授業者 軽米中：内田先生、軽米高：鹿俣先生）。今回の授業の内容は現在、高校で扱っている内容ですが、数年後には中学校の学習内容とすることが決まっています。参加者からは、今後のモデル授業の一つとして有意義な内容であったという意見をいただくことができました。（数学担当：鹿俣）



11月13日から17日の5日間で1日4コマの英語の集中ディベート授業を行いました。初日の授業で高校生によるモデル映像を見てもらうことで、目標を明確に持って授業に取り組めました。「聞いたことをリポートすること」と「自分の考えを型に沿って言うこと」の二つを段階的に練習することで、最終日には立派にピンポン・ディベートをすることができました。難しい活動にも意欲的に取り組んでくれました。この授業で芽生えた自信をこれからの英語の授業に生かしてほしいです。（英語担当：富樫）

## ～ 軽米地域中高一貫教育地域支援者拡大会議 開かれる～



平成29年度軽米地域中高一貫教育支援者拡大会議が、11月22日（水）に軽米高校で開催されました。この会議は、軽米中学校と軽米高校との地域連携型中高一貫教育を進めるにあたり、地域の方々からのご意見を今後の一貫教育に反映させていくことを目的に開かれているものです。冒頭、中高一貫教育協議会会長の菅波俊美教育長様と山本賢一町長様からご挨拶を頂き、前半は中高一貫教育の取り組みと現状、軽米高校の進路状況、小学校と中学校の生徒数について報告があり、後半は、今後中学生の生徒数が一層減少していくことを踏まえたうえで今後の中高一貫教育をどのようにしていけばよいかそのあり方について、出席者の方々からたくさんのご意見を頂戴しました。

## ～ 軽米高校 2学年 有意義な修学旅行～

軽米高校では、12月1日（金）から5日（火）の4泊5日で、2学年の修学旅行が行われました。

京都、奈良、大阪、姫路を訪れ、震災復興学習や歴史・文化を直接、間接に見て感じ様々な体験をしてきました。また、毎日の印象に残ったことを俳句や短歌に残す創作活動にも取り組み、生徒たちにとって非常に充実した修学旅行となりました。



